



CROSS-COUNTRY LE MERCREDI 27 NOVEMBRE A CERIZAY

publié le 21/11/2019

Ce mercredi 27 novembre 2019 aura lieu le cross départemental (course à pied) au Cebron à Cerizay.

Le départ est prévu en bus pour 11h (les élèves préviendront leur professeur respectif pour quitter le cours), le retour est prévu à **Lezay vers 18h15-30**.

Prévoir un pique nique, un goûter, une tenue de sport (votre maillot d'AS) et des affaires chaudes de rechange.

Pensez également à prévoir quelques épingles à nourrice.

A mercredi, l'équipe EPS.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.